



**Sie suchen noch eine sinnvolle Aufgabe für die Semesterferien?
Sie haben Lust, sich in der Hospizbewegung zu engagieren?
Sie arbeiten gerne mit Kindern zusammen?**

„Hospiz macht Schule“ hat noch freie Plätze für Ehrenamtliche!

„Hospiz macht Schule“ ist eine überprofessionelle und interkulturelle Projektwoche der Bundes-Hospiz-Akademie gGmbH und richtet sich an Grundschul Kinder der 3. Klasse. Dabei gehen etwa fünf geschulte Ehrenamtliche für fünf Tage gemeinsam als Team in eine Schulklasse und führen das Projekt zu den Themen Tod, Trauer und Abschied durch.

Die Themenschwerpunkte der Projektwoche „Hospiz macht Schule“ sind

- 1. Tag: Werden und Vergehen – Wandlungserfahrungen
- 2. Tag: Krankheit und Leid
- 3. Tag: Sterben und Tod
- 4. Tag: Vom Traurig-Sein
- 5. Tag: Trost und Trösten

Aktuell werden zur Unterstützung des Projekts „Hospiz macht Schule“ noch ehrenamtlich engagierte Menschen aus den Bereichen Medizin, Pädagogik, Psychologie oder Pflege gesucht. Vorab findet eine **kostenlose Befähigungsschulung (Ende Januar / Anfang Februar)** statt, welche die Ehrenamtlichen auf ihren Einsatz im Projekt vorbereitet.

Die Projektwoche findet in der vorlesungsfreien Zeit vom 29.02.2016 bis 04.03.2016 in einer Grundschule in Taufkirchen während der Schulzeit statt.

Ansprechpartnerin:

Melanie Hörl

Hospizkoordinatorin

Telefon: 089 / 6221-1837

E-Mail: melanie.hoerl@lra-m.bayern.de

Landratsamt München

Sachgebiet 4.3 – Heimaufsicht, Gesundheitsförderung und -prävention

Mariahilfplatz 17

81451 München

